

ESTARÁ EN EL CARGO POR DOS MESES

Empleo y sequía serán las prioridades del nuevo gobernador regional suplente

FRANCO RIVEROS B.
 La Serena

En una sesión extraordinaria del Consejo Regional -convocada con carácter de urgencia- fue electo como gobernador suplente por un periodo de dos meses, el consejero regional de Limarí, Wladimir Pleticosic Orellana, ante la suspensión de la titular, Krist Naranjo Peñaloza, medida aplicada por la Contraloría por mal uso de vehículo fiscal.

De cara a las votaciones de los consejeros, las expectativas eran bastante altas por saber quién sería la nueva autoridad que ocuparía el cargo de gobernador suplente. Así, en la primera votación, el consejero regional Cristian Rondanelli (UDI), con 6 votos, logró la primera mayoría, seguido de Wladimir Pleticosic (DC) con 5 y Javier Vega (PC) con 4 preferencias.

Luego que ningún consejero lograra la mayoría absoluta, que en este caso eran 9 votos, se procedió a una segunda vuelta, en donde Pleticosic logró el respaldo de sus pares, consiguiendo 12 sufragios en total, los que le permitieron ser electo como gobernador suplente por 55 días.

En la previa de las votaciones, la consejera regional Ximena Ampuero, había señalado que con este hecho se marcaba un precedente histórico a nivel nacional. "Espero que todas las regiones puedan mirar lo que nosotros estamos realizando como cuerpo colegiado y también como gobierno regional".

Los consejeros y las consejeras regionales, agregó, "tenemos algo muy claro, que es hacer avanzar a la Región de Coquimbo, poder resolver los proyectos estancados que hay, como bien sabe la ciudadanía. Este es el momento de poder avanzar y que la gente vea que este cuerpo colegiado está priorizando la región", sostuvo.

Por su parte, Lombardo Toledo, confía en que "está la posibilidad de que podamos recobrar no solamente la unidad, porque creo que en el Consejo Regional está dada, sino que la esperanza de que muchos de los pro-

En una histórica sesión del Consejo Regional, Wladimir Pleticosic (42), militante de la Democracia Cristiana, fue electo por sus pares como el sucesor de Krist Naranjo, quien está suspendida por la mala utilización de vehículo fiscal. La autoridad recalcó que no habrán personalismos y las determinaciones se tomarán entre los 16 integrantes del cuerpo colegiado.

yectos, los programas y convenios, puedan concretarse oportunamente en este corto periodo".

¿QUIÉN ES WLADIMIR PLETICOSIC?

Con 42 años y militante de la Democracia Cristiana (DC), el consejero regional por Limarí es profesor de Educación Básica con mención en Tecnología y Medio Ambiente, y Magíster en Gestión y Promoción de Desarrollo Local,

de la Universidad Tecnológica Metropolitana.

Además de su cargo de consejero, registra en su currículo haber sido presidente de la Juventud Demócratacristiana en Ovalle entre 2009 y 2012, presidente comunal de la DC en Ovalle entre los años 2018 y 2022. Entre 2016 y 2018, en tanto, se desempeñó como gobernador de la provincia de Limarí. Actualmente preside la comisión de Ordenamiento Territorial del Consejo Regional y es vicepresidente de la comisión de Presupuesto, Inversión y



ESTE ES UN ESPACIO EN DONDE NO HAY TIEMPO PARA PERSONALISMOS, SINO QUE, AL CONTRARIO. AQUÍ VAMOS A TRABAJAR DE MANERA COLABORATIVA Y A SER RESPONSABLES"

WLADIMIR PLETICOSIC

GOBERNADOR REGIONAL SUPLENTE

12

Votos a favor obtuvo Wladimir Pleticosic, los que le permitieron -en segunda vuelta- poder ser el nuevo gobernador suplente de la región.

Control de Gestión del mismo organismo.

En cuanto a las prioridades que, asegura, serán los ejes de su gestión por los próximos dos meses, sostuvo que, "lo que vamos a hacer primero, es recomponer el ambiente laboral al interior del gobierno regional, que está muy dañado, y desde ahí ir generando las confianzas para poder trabajar de manera colaborativa en pos de la región", puntualizó.

En ese contexto, recalcó que buscará resolver los temas administrativos que hoy día tiene el GORE, y en paralelo trabajará en su gestión. "Esto significa poder destrabar cada uno de los proyectos que hoy día están priorizados y están a punto de salir adelante, poderlos sacar de manera muy rápida, y por supuesto, también hacer gestiones para poder sacar otros proyectos que son muy esperados por la región", afirmó.

Pleticosic aseguró que llevará a cabo una labor "muy responsable", especialmente en áreas como el programa de empleabilidad regional, "que es muy sentido por todos los alcaldes de la región, y por supuesto por una gran cantidad de ciudadanos. Además, tenemos el objetivo de poder generar oportunidades respecto a la crisis hídrica que

estamos viviendo desde el punto de vista de la empleabilidad", aseguró. En esa línea, agregó que "creemos que es muy importante poder sacar adelante el programa de emergencia que nosotros aprobamos hace mucho tiempo atrás, y que no se le ha dado la prioridad necesaria".

TRABAJO EN EQUIPO

A juicio de la autoridad, ya no hay tiempo para personalismos, "sino que al contrario, aquí vamos a trabajar de manera colaborativa. Y en ese contexto le decimos a la ciudadanía que este Consejo Regional va a ser muy responsable en estos días para poder dar las garantías suficientes de que la Región de Coquimbo se va a poner de pie nuevamente, va a trabajar por su gente, y el gobierno regional se va a transformar nuevamente en un motor de desarrollo, en un generador de proyectos detonantes", enfatizó.

Respecto al respaldo que le dieron sus pares, afirmó que lo toma "con una responsabilidad enorme. Tiene que ver con el accionar que personalmente he tenido a lo largo

LOS CONSEJEROS ESTAMOS PARA TRABAJAR POR LA REGIÓN Y NO POR COSAS INDIVIDUALES. QUEREMOS DEMOSTRARLE A LA CIUDADANÍA QUE PODEMOS LOGRAR COSAS"

JAVIER VEGA
CONSEJERO REGIONAL

de este periodo de tiempo. Yo he sido un consejero que ha colaborado mucho para la unión de este consejo. Eso, por supuesto, se vio reflejado en esta votación. También pongo siempre a disposición la experiencia que he tenido en el servicio público", subrayó.

PRIMARON LOS ACUERDOS

Tras el resultado, no obstante, la consejera regional, Tatiana Castillo,

ESTÁ LA POSIBILIDAD DE QUE PODEAMOS RECOBRAR NO SOLAMENTE LA UNIDAD, SINO QUE LA ESPERANZA DE HACER AVANZAR MUCHOS PROYECTOS QUE ESTÁN ESTANCADOS"

LOMBARDO TOLEDO
CONSEJERA REGIONAL

lamentó que no se haya tenido en cuenta la idea expresada anteriormente, en cuanto a que no se eligiera a aquellos consejeros que iban a la reelección en octubre, "pero la verdad, se trataba de nombrar a alguien que juntara más votos y después ya se hizo un consenso", reconoció.

"Nos unimos todos y se hizo el consenso de sacar al consejero que va a tener que cumplir con el acuerdo que hicimos, que esto se

va a trabajar entre todos para sacar los proyectos que están atrasados, levantar la ejecución presupuestaria y, por supuesto, también revisar lo que se ha hecho hacia atrás", complementó.

En tanto, el consejero regional, Javier Vega, recalcó que "hubo acuerdos anteriores donde se planteó poder generar un gabinete político entre las presidencias de las comisiones, y desde ahí, revisar cada uno de los proyectos que están estancados, que no han podido salir. Por lo tanto, la definición de un gobernador suplente tiene que ver también con la definición del trabajo de 16 consejeros regionales que han estado en cada una de las comisiones. Así, la cara hoy, es Wladimir Pleticosic, pero hay 16 consejeros regionales que estamos dispuestos a poder apoyarlo, sobre todo, por el bien de la región", afirmó Vega, agregando que los consejeros "estamos para trabajar por la región y no por cosas individuales o definiciones particulares. Queremos demostrarle a la ciudadanía que trabajando juntos podemos lograr cosas", cerró.